



Q K 2 0 3 3 9 3 3



CONTEMPORARY RHETORIC

当代 修辞学

- 中文社会科学引文索引 (CSSCI) 来源期刊
- “中国人文社会科学综合评价AMI”核心期刊
- 全国中文核心期刊

2020

4

目 录

二〇二〇年第四期（总第 220 期）

■ 修辞论辩研究

- 批判性讨论与语用-辩证论辩理论的引进 刘亚猛 (1)
- 假省在论辩话语中的机变意义
..... 斯诺爱克·汉克门斯 (罗明安 袁 影译) (15)
- 在多元中实现团结:论欧洲议会辩论作为一种论辩活动类型
..... 弗朗斯·H. 凡·埃默伦 巴特·卡森 (陈小慰译) (24)
- 从“语用-辩证学派”看现代论辩理论与亚里士多德的渊源
..... 弗朗斯·H. 凡·埃默伦 (秦亚勋译) (36)
-

■ 互文与修辞

- 克里斯蒂娃的语言观 徐赳赳 毛浩然 徐朝晖 (52)
- “语录体”的源起、分化与融合考论 祝克懿 (63)
- 教学语篇承文改造实现的生成机制 姚 远 (80)
-

会讯：纪念中国修辞学会成立 40 周年学术研讨会

- 暨中国修辞学会 2020 年学术年会 (14)
- 版权声明 (95)

Contents

■ Studies on Rhetoric Argumentation

- Critical Discussion and the Introduciton of Pragma-dialectics **Liu Yameng (1)**
- Manoeuvring Strategically with *Praeteritio* **A. Francisca Snoeck Henkemans (tr. Luo Mingan & Yuan Ying) (15)**
- In Varietate Concordia-United in Diversity European Parliamentary Debate as an Argumentative Activity Type **Frans H. van Eemeren & Bart Garssen (tr. Chen Xiaowei) (24)**
- In What Sense Do Modern Argumentation Theories Relate to Aristotle? The Case of Pragma-Dialectics **Frans H. van Eemeren (tr. Qin Yaxun) (36)**
-

■ Intertextuality and Rhetoric

- Kristeva's Views of Language **Xu Jiujiu , Mao Haoran & Xu Zhaozhi (52)**
- A Textual Research on the Origin , Differentiation and Amalgamation of "Quotations Style" **Zhu Keyi (63)**
- The Generative Mechanism of Hypertexts in Language Teaching **Yao Yuan (80)**



当代修辞学

CONTEMPORARY RHETORIC

双月刊 2020年 第4期 总220期

主管单位 中华人民共和国教育部

主办单位 复旦大学

出版单位 《当代修辞学》编辑部

主 编 祝克懿

编辑部地址 上海复旦大学光华楼西主楼1312室

邮政编码 200433

电 话 (021) 65643814

电子邮箱 xiuci@fudan.edu.cn

网 址 <http://xexx.cbpt.cnki.net>

印 刷 上海华教印务有限公司

国内订阅 全国各地邮局

国外发行 中国国际图书贸易集团有限公司

国内统一连续出版物号 CN31-2043/H

国内邮发代号 4-458

国外发行代号 BM1013

广告许可代号 10011

定价：12.00元

ISSN 1674-8026

9 771674 802207 07>